

ambaku

Media Informasi Keluarga Katolik Indonesia di Singapura

Bulletin Dwimingguan

Edisi 10 – 17 Juni 2018

ANTARA GILA DAN CINTA

Kej 3:9-15; 2 Kor 4:13 – 5:1; Mar 3:20-35

Saudari-saudara yang terkasih dan dikasihi Tuhan, Kita kembali memasuki masa biasa, minggu ini kita berada di hari Minggu Biasa ke 10. Sebuah ajakan bagi kita untuk menekuni bacaan-bacaan yang berkaitan dengan panggilan kita untuk menjadi lebih baik dibandingkan dengan yang sebelumnya. Undangan untuk selalu berupaya dan berusaha berproses untuk mengubah diri menuju kepada yang lebih baik. Apakah dengan demikian kita jelek? Belum tentu. Proses menjadi baik adalah sebuah perjalanan untuk semakin membuat diri meningkatkan standar kita. Kalau kita sadar masih jelek, berarti harus menjadi baik, namun kalau kita sudah merasa diri baik, maka akan berproses menjadi lebih baik alias sempurna.



Bacaan pertama hari ini mengingatkan kita akan bentuk hukuman yang harus dialami akibat ketidaktaatan manusia, hal ini mengingatkan kita, sekecil apapun tindakan yang kita buat, selalu ada akibat yang harus ditanggung. Bacaan ke dua mengajak kita untuk selalu berteguh dalam iman akan Yesus Kristus yang menjadi jaminan bagi kita.

Saudari-saudara kita harus beryukur bahwa Allah melalui Yesus Kristus puteraNYA, tidak membatasi anugerah keselamatan hanya karena hubungan darah semata. Jika tidak diperluas, maka sia-sialah apa yang kita akukan saat ini. Betapa Yesus juga menggugah kita, bahwa jaminan keselamatan itu tetap hanya sejauh mana kita mau menekuni untuk meraihnya. Bahkan untuk itu semualah Yesus sampai dikatakan tidak waras oleh saudara-saudari di depan ibuNYA. Sungguh sesuatu yang luar biasa bahwa **KeGILAAan Yesus** semata mata karena **CINTANYA** kepada kita manusia. Lalu bagaimana kita menanggapiNYA, apakah saya tergila-gila kepada Yesus? Semoga.

JADWAL MISA HARI MINGGU DI KKIS

MINGGU 1 – 15.30
Gereja Our Lady of Perpetual Succour
31 Siglap Hill
Singapore 456085
Info: Rudi 91801071

MINGGU 2 & 4 – 15.30
Gereja St Bernadette
12 Zion Road sebrang
Great World City
Singapore 247731
Info: Herry 8183 7727

MINGGU 3 – 15.00
Gereja St Mary of the Angels
5 Bt Batok East Ave 2
Singapore 659918
Info: Reiner 9818 5853

MINGGU 5 – 15.30
Gereja Blessed Sacrament (Damian Hall)
1 Commonwealth Dve
Singapore 149603
Info: Vinsen 8161 8343

Pembimbing Rohani: RP. F.X. R. Sambodo, SS.CC. | Ketua Umum: Bpk. Sunny Notorahardjo
Sekretariat KKIS: 116 Kim Seng Rd The Trillium #16-05 Singapore 239434

Tel: 6235 2820 | Web: <http://www.kkis.org>.

Kontak Romo: cinta.kkis@gmail.com | **Info Umum:** kkis.contact@gmail.com

PENGUMUMAN

PD Galilea mengundang Bapak/Ibu sekalian dalam pertemuan pada hari Rabu tepatnya:

Hari/Tgl: Rabu, 13 & 20 Juni 2018

13 Jun – Outing di Admiralty Park.

Waktu: Pk. 10.00 – selesai

Pendaftaran \$8/dewasa & \$5/anak

Tempat: Parish Hall

Gereja St. Bernadette, 12 Zion Road.

20 Jun – Pengajaran dgn tema: Kasih Kristus yang Menyatakan, Saya adalah kamu dan kamu adalah saya oleh Ibu Meike Lolong – BPK KAJ

Keterangan silakan hubungi Sekretariat– 9087 6276

SEHUB. DGN HARI RAYA IDUL FITRI, 15-16 JUNI, PDKK OLPS DILIBURKAN

Berhubungan dengan Hari Raya Idul Fitri (Lebaran), acara PDKK OLPS hari Sabtu, 16 Juni diliburkan dan acara kembali diadakan pada hari Sabtu, 21 Juli 2018.

PENDAFTARAN KELAS KATEKUMEN INDONESIA RCIA di ST. BERNADETTE

Masih dibuka pendaftaran untuk Kls. Katekumen Indonesia RCIA 2018-2019 yg tlh dimulai pd

Hari/Tgl: Minggu, 20 Mei 2018

Tempat: AV1 Room, lantai 2

Waktu: 13.30 – selesai

Gereja St Bernadette, 12 Zion Rd.

PENDAFTARAN KELAS KRISMA INDONESIA akan dimulai setiap hr. Minggu sejak:

Hari/Tgl: Minggu, 1 Juli 2018

Tempat: Classroom 2, lantai 3

Waktu: 13.30 – selesai

Gereja St Bernadette, 12 Zion Rd.

sampai menerima Sakramen Krisma di hari Minggu, 19 Agustus 2018 pukul 11.15 (English Mass). Untuk keterangan lebih lanjut mengenai RCIA dan Kelas Krisma, silakan menghubungi Sdri. Elvina – 94668850 atau Ibu Agnes – 96660227

PERAYAAN HUT KE-15 KKIS RANTING SMOTA, 15 JULI 2018

Setelah Misa Minggu, 15 Juli 2018 di Gereja St Mary of the Angels (SMOTA), KKIS Ranting SMOTA akan merayakan ulang tahun yang ke-15 pada tanggal 15 July 2018 di Kantin Gubbio. Acara akan dimulai dengan puji syukur oleh Romo Sambodo, hidangan sore dan live music. Semua umat KKIS diundang untuk hadir dan berpartisipasi dalam acara ini.

PENDAFTARAN KELAS PERSIAPAN BAPTIS BAYI

Telah dibuka pendaftaran untuk Kelas Persiapan Baptis Bayi. Briefing akan diadakan pada:

Hari/Tgl: Minggu, 15 Juli 2018

Pembaptisan Bayi akan diselenggarakan pada hari Minggu,

Waktu: 13.30 – 15.00

22 Juli pukul 13.30 di Gereja St. Bernadette. (Bagi pasangan

Tempat: Conference Room

yang ingin bayinya dibaptis, WAJIB mengikuti briefing

Parish Building St. Bernadette

Minggu, 15 Juli bersama bayi & walibaptis)

Untuk dokumen dan persyaratan silakan merujuk ke <http://goo.gl/9uE0wj>

Formulir pendaftaran dapat didownload melalui scan QR code disamping ini.

Pendaftaran silakan email baptisanbayi.kkis@gmail.com dengan menscan

semua dokumen yang terlampir sesuai persyaratan didalam link diatas atau

dapat menghubungi Sdri. Silvia – 8468 7811 untuk keterangan lebih lanjut.



DIBUTUHKAN BEBERAPA TENAGA PENGAJAR CHILDREN'S LITURGY

Children's Liturgy (CL) di Gereja St. Bernadette mmbthkn bbrp. tenaga pengajar untuk CL.

Persyaratan utama: sabar, senang bergaul/berteman dengan anak2 kecil & mampu komitmen sekurang-kurangnya 2 bulan sekali. Silakan hub: Kelyn – 9711 6112, Astrid – 9296 7224

MISA PERDAMAIAN BAGI BANGSA INDONESIA – 24 MEI 2018

‘Garam memang baik, tetapi jika garam menjadi hambar, dengan apakah kamu mengasinkannya? Hendaklah kamu selalu mempunyai garam dalam dirimu dan selalu hidup berdamai yang seorang dengan yang lain.’ – Mrk 9:50

Demikianlah ayat dari Bacaan Injil pada hari Kamis Pekan Biasa VII pada hari Kamis, 24 Mei dimana komunitas Katolik Indonesia di Singapura yang terdiri dari organisasi KKIHS, Komindo dan KKIS berkumpul di Gereja St. Bernadette dan menyatukan hati untuk berdoa bersama dalam Misa Kudus bagi Perdamaian Indonesia yang dipersembahkan oleh RP Kamelus Kamus, CICM bersama RP Sambodo, SS.CC.

Dalam homilinya Romo Kamil yang mengambil kutipan dari Injil diatas mengutarakan bahwa fungsi garam selain memberi rasa dan juga mengawetkan makanan supaya tidak menjadi busuk. Karena itu tugas kita sebagai garam dunia adalah selain memberi rasa pada komunitas sekitar kita (sehingga mereka dapat selalu bersukacita dan berbahagia dalam menjalani pelayanannya) juga kita punya tugas untuk mengawetkan, dalam artian membuat lingkup sekitar kita utuh dan segar tidak dipengaruhi oleh arus-arus sesat yang membuat hidup kita bersesama menjadi "busuk" dan tidak berguna.

Selain itu banyak umat yang hadir pada Misa malam hari itu juga tersentuh mendengar sharing beliau tentang bagaimana ia berteman dengan salah seorang teroris internasional dari Makassar, Sulawesi Selatan yang ditangkap di NIA bandara internasional Manila, dituduh membawa bahan peledak. Dan kemudian dijatuhi hukuman penjara selama 17 tahun. Kunjungan Romo Kamil ke penjara dan komunikasi mereka lewat email dengan perantara romo chaplain di penjara itu membantu mempercepat pembebasan beliau dari penjara pada tahun 2014. Sampai saat ini mantan napi itu masih berhubungan akrab dengan Romo Kamil. Father KK – begitu panggilan akrab Romo Kamil diantara umat lokal – mengakhiri homilinya dengan mengajak kita secara konkrit reaching out dan berteman dengan orang-orang yang berlainan agama sehingga kita dapat belajar utkn terbuka dan memahami serta menghormati perbedaan-perbedaan yang ada. Dengan demikian, kita berharap agar dapat terciptalah relasi yang harmonis antara kita, dan perdamaian di lingkungan kita dan bangsa kita serta dunia.



Acara Misa ini tergagas berkat keprihatinan komunitas Katolik Indonesia di Singapura sehubungan dengan kejadian peledakan bom di berbagai daerah di Indonesia sejak 8 Mei sampai dengan 15 Mei yang baru lalu. Karena itulah, maka berbagai komunitas ini mengusulkan untuk diadakannya Misa sehingga kita bersama-sama dengan seluruh umat Katolik di tanah air dapat memanjatkan doa terutama bagi para korban dan keluarga yang ditinggalkan. Selain itu sebagai putra ptnri bangsa kita mendoakan perdamaian di tanah air kita.

Acara misa diawali dengan Doa Koronka yang dipimpin oleh perwakilan dari Komindo, dilanjutkan misa dan setelah itu acara diakhiri dengan Ramah Tamah di kantin dimana banyak teman-teman yang telah membawakan beberapa makanan yang telah disiapkan dengan sukarela. Di sela sela acara makan Bersama Romo Sambodo juga mengajak umat di kantin untuk menyanyikan lagu ulang tahun bagi salah seorang anggota paduan suara yang baru saja berulang tahun. Dari pengamatan penulis, nampaknya semua umat yang hadir bersukacita dan bersyukur atas kesempatan yang langka ini untuk bertemu muka dan bertegur sapa dengan teman-teman dari kelompok-kelompok lain. Beberapa umat bahkan berujar bahwa acara-acara seperti ini layak untuk diadakan lebih sering sehingga dapat mengenal lebih banyak umat Indonesia di Singapura. Mudah-mudahan angan-angan ini dapat terlaksana di waktu yang akan datang.

Hati Yesus Yang Mahakudus

Tiga minggu berturut-turut, Gereja Katolik merayakan tiga hari raya. Masih ingatkah kita apa saja ketiga hari raya tersebut? Ya, ketiga hari raya tersebut adalah Hari Raya Pentakosta, Hari Raya Tritunggal Mahakudus dan Hari Raya Tubuh Dan Darah Kristus. Selain itu, masih ada satu hari raya yang mengikuti, yakni Hari Raya Hati Yesus Yang Mahakudus (*Solemnity of the Most Sacred Heart of Jesus*).

Hari raya ini jatuh pada hari Jumat yang mengikuti minggu kedua setelah Pentakosta, atau tepatnya 19 hari setelah Pentakosta.

Apa arti dari perayaan ini?

Hati Yesus Yang Mahakudus merujuk ke hati Yesus yang merupakan ----- pusat kepribadian Yesus.

Sebagaimana hati menggambarkan hidup emosional dan cinta seseorang terhadap sesamanya, Hati Yesus Yang Mahakudus melambangkan cinta ilahi kepada umat manusia.



----- Hati Yesus yang Mahakudus sering digambarkan dengan lukisan hati yang terbakar dengan kemilau cahaya, yang terluka karena ditusuk dengan salib dan dikelilingi dengan mahkota duri.

Salib dan mahkota duri tersebut melambangkan penderitaan yang harus dialami Yesus dalam menjalankan karya keselamatan-Nya untuk menebus dosa manusia. Namun, karena kasih-Nya yang begitu besar, dilambangkan dengan hati yang terbakar, Ia rela menderita bahkan wafat di kayu salib. Kasih inilah yang menjadi pemersatu manusia dengan Allah.

Yesus sendirilah yang menghendaki agar perayaan ini diadakan di gereja.

Kehendak Yesus ini terungkap melalui beberapa penglihatan, salah satunya adalah penglihatan kepada **St. Margaret Mary Alacoque**. Dalam penglihatan ini, Yesus mengungkapkan kehendak-Nya agar umat beriman berdoa/berdevosi kepada Hati-Nya yang kudus. Obyek dari doa/devosi ini adalah Hati Yesus yang menyala oleh karena kasih kepada segenap umat manusia.



Scan QR Code di bawah ini untuk artikel selengkapnya



Untuk mengikuti update terkini tentang kegiatan-kegiatan KKIS,

BERGABUNGLAH BERSAMA MEDIA-MEDIA SOSIAL KKIS!

website
facebook
instagram

<https://www.kkis.org>
[kkis.org](https://www.kkis.org)
[@kkis.org](https://www.kkis.org)
[#kkis](https://www.kkis.org)
[#katoliksingapura](https://www.kkis.org)



Dombaku adalah bulletin internal **Keluarga Katolik Indonesia di Singapura**. Diterbitkan oleh Bidang Humas Internal KKIS untuk kalangan sendiri pada Minggu Kedua dan Keempat setiap bulannya. Untuk pengumuman, mohon dikirim selambatnya setiap hari Selasa Minggu Pertama (untuk edisi Minggu Kedua) & Selasa Minggu Ketiga (untuk edisi Minggu Keempat) ke [pengumuman.kkis.org](https://www.kkis.org). Sedangkan saran, kritik dan masukan dapat dikirim melalui email ke dombaku.kkis@gmail.com.